



「高瀬舟」

倉敷市立船穂小学校 校長だより

令和7年6月9日 No. 44

この度、地域の方に厳しく叱られています。

学校へ

玉島バイパス

今回ご指摘いただいたこと

- ①あいさつができていない
- ②敷地の中に入ってくる
- ③建物の柵に触れて音を立てる



船穂町船穂

このあたりの
下校の様子が
特によくありません。

この度、地域の方から、子どもたちの様子について厳しいご指摘をいただいています。「以前からずっと気になっていたが、もう我慢ができない！」と連絡をいただいたポイントが朱で記した丸囲みの場所です。他と比べ、道幅が狭くなっているところです。登校時は歩道橋の所に地域の方が立ってくださっていることもあり、登校班ではみんな正しく歩いていると思うのですが、下校時はとてもよくありません。

関係の子どもたちは、体育館に集めて指導をしています。また上記の3点については他の地域にも共通する話題ですので、全校放送で紹介し、指導をしています。

保護者の方も意識して子どもたちにご指導ください。地域の方からは「通学路の再検討をしてもらいたい」とまで強く言われております。よろしくお願いいたします。